
Protokoll der Sitzung des Schulrats 

28.01.2025 

Teilnehmer 

Ingo Thomsen  Mischa Laufenberg  Christine Roschlaup * stellv. Schulleitung 

Nadia Merz   Patrizia Skiba   Tessa Schäffler * Leitung GBS 

Lars Nielsen   Mandy Broll   Marie Schmid * Schülervertretung 

Francesco Marsello  Jessica Bracher   Kayla Sotamba Azevedo * Schülervertretung 

Gunnar Neumann  Frau Mertz 

Thema: Wahl der Vertreter für die Schulkonferenz 

Herr Stüper entschuldigte sich für die Sitzung. 

 

Thema: Bericht der Schulleitung 

- Der Keller hat einen Wasserschaden, der Schimmel wurde bereits behoben und aktuell wird die 

Zuständigkeit der Sanierungskosten geprüft.  

- Das Themenhaus ist zwar offen, aber es fehlen noch die erforderlichen Schlösser. Diese müssen vorab 

genehmigt werden von der Mitarbeitervertretung. Man erwartet Anfang März eine Entscheidung.  

- Das Themenhaus wird aktuell auch schon möbliert. 

- Der Raum der Stille wurde bei Baumaßnahmen so sehr beschädigt, dass keine Nutzbarkeit mehr 

vorhanden ist. Es werden Gelder gesammelt (20‘000€) um den Raum zu renovieren. 

- Die aktuelle Personalsituation ist schwierig auf Grund u.a. Krankheitsfällen. Die Abdeckung des 

Unterrichts ist vor allem vormittags problematisch, man versucht mit Erzieher*innen und 

Lerntherapeut*innen zu arbeiten mit vorgeschriebenen Unterrichtsmaterial. Die Schüler*innen sollen 

vor allem mit bekannten Personal arbeiten.  

- Der Winterball war ein großer Erfolg und die Schule hofft auf weitere Veranstaltungen. 

 

Der Stadtchancen Prozess gestaltet sich umständlicher als Gedacht. Aktuell werden Projektoptionen 

den Schulen vorgeschlagen. Die Schule muss Schwerpunkte feststellen und daraus resultierend 

werden die Gelder verteilt. Es ist noch unklar wer, wie viele Mittel bekommt. Ab dem 29.01.25 sollte es 

klarer sein, wie der Prozess weitergeht.  

**Anm. Herr Stolle – Schulaufsicht hatte angekündigt das bereits Ende Dezember 2024 die Gelder 

verteilt werden.  

 

Da es eine neue Verordnung gibt für Schüler*innen mit Förderbedarf, könnte es da zu Änderungen 

kommen. Die Schule ist sehr frustriert über die neue Verordnung die bei der Lehrerkonferenz 

diskutiert werden soll.  

Thema: iServ  – Das neue Elternmodul wurde vorgestellt von stellv. Schulleitung 

- Der Test über das neue Modul konnte nicht durchgeführt werden, da von der Testklasse sich zu 

wenige Eltern beteiligten. 
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Durch die App und das neue Modul können Eltern direkt Ihre Kinder als fehlend melden und haben 

direkten E-Mailverkehr mit dem Lehrpersonal. Elternbriefe können direkt an die Eltern übermittelt 

werden. Es soll einen Zugang für die Eltern geben und mehrere Kinder können direkt verwaltet 

werden. Die Schüler*innen haben einen eignen Zugang.  

Auch die das Lehrpersonal soll das neue Modul aktiv nutzen.  

Im neuen Schuljahr soll das neue iServ System für alle eingeführt werden. 

Thema: Bericht der GBS 

- Die Leitung der GBS hat den „Fundberg“ komplett organsiert und sortiert. Da es immer noch sehr 

viele Fundsachen sind, werden die Eltern gebeten vorbei zu schauen und ggf. verlorenen 

Kleidungsstücken und Gegenständen mitzunehmen. 

- Das Mittagessen wurde ebenfalls strukturierter. Die Kinder haben nun eigene Tische und Bereiche. 

Dadurch wurde es deutlich sauberer und leiser in der Kantine. 

- Aktuell ebenfalls Personalmangel. Es fehle 3 Erzieher*innen. Entsprechende Stellen sind 

ausgeschrieben aber da es sich um eine Teilzeitstelle handelt, läuft die Suche etwas schleppend.  

- Ab dem 01.02.25 gibt es neues Personal 

Thema: Bericht der Schülervertretung 

Die Schülervertretung plant folgende Veranstaltungen: 

- Völkerball Turnier (Für die 3 - 5 Klasse) 

- Fußball Turnier (Für die 6 – 10 Klasse) 

- Einen weiteren Ball  

- Kinderdisko 

- Blumen- und Süßigkeiten Verkauf an Valentinstag 

 

Ebenfalls möchten Sie eine neue Umfrage zum Thema „Mittagessen“. Da es sehr unterschiedliche 

Rückmeldungen gibt. Es soll eine anonyme Umfrage stattfinden und ggf. der Caterer gewechselt werden 

sollte die Umfrage negativ sein. Die Schülervertretung plädiert für zwei verschiedene Gerichte zum 

Mittagessen die den Schüler*innen zur Auswahl stehen. 

Thema: Kehrsitzung am 10.12.2024 

- Es gibt eine neue Schulaufsicht Herr Stolle 

- Die G9 Wiedereinführung ist gescheitert da es zu wenige Stimmen beim Bürgerbegehren gab. 

- Es gibt viele, junge Lehrkräfte 

- Rückfragen zur Zuwanderung konnten nicht beantwortet werden 

- Pensionierte Lehrkräfte können aktuell nicht reaktiviert werden, aufgrund von bürokratischen Hürden 

- Viele Lehrkräfte Ü50 möchten in eine Teilzeittätigkeit, oftmals wird das nicht genehmigt 

- Elterntaxis werden als gefährlich und chaotisch angesehen 

Thema: Trainingsplan & Fehlzeiten 

- Es wird um eine einheitliche Herangehensweise des Lehrpersonals gebeten  

- Die Pläne sollten kontrolliert werden 

- Laut Aussage der stellv. Schulleitung enthalten Trainingspläne immer Kenntnisse die, die 

Schüler*innen bereits haben. Ebenfalls werde die Trainingspläne altersentsprechend gestaltet. 

- Die Trainingspläne sollen die Schüler*innen eigenständig an die Aufgaben heranführen.  

- Trainingspläne sind in der GBS – Zeit für die Schüler*innen freiwillig.  
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Der Schulrat lädt Herr Landvermeyer zur nächsten Sitzung ein um über das Konzept des 

Trainingsplans (Grundschule) in den Austausch zu gehen. 

Thema: Sonstiges 

 

Toilettensituation der Schülerinnen – die Toiletten im ersten Stock werden aktuell von mehreren Klassen 

genutzt (Zwei Toiletten). Die Sauberkeit ist dabei deutlich gesunken. Die Schule sucht nochmals das 

Gespräch mit der Reinigungsfirma und möchte den Wasserschaden der die Nutzung der anderen Toiletten 

nicht möglich macht, so schnell wie möglich beheben.  

 

Fehlzeiten der 2b – Es gibt viele Fehlzeiten vom Lehrpersonal in dieser Klasse. Die Schule räumt ein, dass 

aktuell die Personalsituation nicht ideal ist. Die Eltern machen sich Sorgen, da es chaotisch in der Klasse 

zugeht und entsprechender Unterricht ggf. nicht gewährleistet werden kann. Gespräche, konnten bisher 

nicht stattfinden, trotz mehreren Versuchen. Die Schule bietet auch ein Gespräch in kleiner Runde an.  

 

Thema: Nächste Schulratssitzung 

25.03.25 – 18:00Uhr 

06.05.25 – 18:00Uhr 

 

 


